

# Guerre au Rwanda

L'Humanité, 5 octobre 1990

Les rebelles qui ont envahi mercredi ce petit pays situé en plein coeur de l'Afrique ont été bloqués par l'armée gouvernementale à 70 km au nord de Kigali, la capitale du pays. Un porte-parole du « Front patriotique rwandais », déclarant représenter la rébellion a affirmé jeudi au correspondant local de l'agence britannique Reuter : « Nous nous opposons à un système (...) qui n'est pas démocratique, qui est corrompu et ne respecte pas les droits de l'homme ». A Bruxelles, l'on indiquait hier que des « moyens militaires logistiques supplémentaires » ont été fournis par la Belgique au gouvernement rwandais et que l'envoi de plusieurs centaines de parachutistes à Kigali était envisagé. A Paris, des « sources autorisées » annonçaient jeudi la fourniture d'armes aux autorités de Kigali.